

Larsson ist neuer Champ

Packendes schwedisches Finale auf dem Buxtehuder Estering



Kenneth Hansen jagt mit seinem Citroen durch den Estering in Buxtehude. Am Ende hatte der Schwede das Nachsehen gegen seinen Landsmann Lars Larsson
Foto: oh

ig. BUXTEHUDE. Rund 100 Fahrer aus 13 Nationen, darunter auch zehn Deutsche: Über 7.000 Zuschauer erlebten am Wochenende beim 110. Rallycross-Rennen auf den Buxtehuder Estering beim EM-Finale packende Rennen, Motorsport vom Feinsten. Umjubelter Star in Buxtehude und

von den vielen mitgereisten Schweden gefeiert: Der neue neue Europameister Lars Larsson, der seinen Kontrahenten Kenneth Hansen entthronte.

Beide Fahrer sind Schweden, so dominierten denn auch blaugelbe Fahnen auf den Zuschauererrängen. Larsson ließ in diesem

Jahr mit seinem schwedischen Meister-Titel aufhören.

Hansen stand an der Tabellenspitze, obwohl er in diesem Jahr erstmals sein neues Fahrzeug, einen Citroen C4, einsetzte. Weitere Einzel-Ergebnisse gibt es in der nächsten WOCHENBLATT-Ausgabe.